

Découvrir la musique par le jeu et créer ses propres instruments

En nouveauté pour cette rentrée, l'**EJMA-VALAIS** lance les Petits Explorateurs de la Musique (PEM'S), un cours d'initiation destiné aux enfants de 4 à 7 ans.

SIERRE/SION/MARTIGNY. L'École de Jazz et de Musique Actuelle du Valais (EJMA-Valais) invite les enfants de 4 à 7 ans à partir à la découverte de la musique, du son et du mouvement à l'aide d'une collection d'instruments et d'objets sonores. Ce nouveau cours d'initiation musicale intitulé les «Petits Explorateurs de la Musique (PEM'S)» débute en septembre dans tout le Valais romand. Une équipe dédiée de jeunes professeurs sera accompagnée par Bill Holden, le fondateur de l'espace musical créatif La Sonorie à la Chaux-de-Fonds. «Les enfants seront encouragés à faire preuve d'inventivité en créant des instruments de musique complètement novateurs. Dans le cadre de jeux musicaux, ils seront ensuite guidés dans leur spontanéité et leur créativité personnelle pour les intégrer au groupe. Le jeu, part importante de ce cours d'éveil musical, permet à l'enfant de développer l'écoute, la coordination et la créativité, tout en s'initiant aux différentes notions de théorie musicale. Ainsi, en expérimentant durant trois ans les différents instruments (voix, cordes,

claviers, percussions et vents), ils pourront en fin de cursus faire leur propre choix instrumental» explique Stéphanie Küffer-Weber, directrice de l'EJMA-Valais. Autre particularité de ce cours: apprendre aux enfants le recyclage d'objets par la création d'instruments de musique. «Le potentiel sonore de certains objets est un champ de découvertes étonnantes. Les enfants pourront ainsi leur donner une seconde vie, en bricolant des instruments novateurs guidés par l'importance des trois actions de base: écouter, essayer et s'amuser».

La créativité en point d'orgue

Parmi les trois écoles cantonales reconnues, l'EJMA-Valais privilégie la créativité et l'épanouissement en s'adaptant aux goûts et aux styles musicaux de chaque élève. Autre point fort de cette école: donner rapidement l'envie et les capacités d'improviser en plus d'interpréter en favorisant l'expérience sur scène et en groupe. «L'objectif est d'apprendre de manière sérieuse un instrument tout en privilégiant la notion de plaisir et l'attrait pour un style musical» poursuit la directrice. Destiné avant tout aux enfants et aux jeunes avec de nombreux cours d'initiation musicale et de découvertes d'instruments, l'EJMA propose également une section adultes et applique les plans d'études validés par le canton du Valais pouvant amener jusqu'au certificat non-professionnel et préparer à l'admission des Hautes Ecoles de musique, secteur jazz.



© Richard Chapuis

L'EJMA-Valais (École de Jazz et de Musique Actuelle) à Sierre, Sion et Martigny, propose aux enfants de 4 à 7 ans un nouveau cours d'initiation musicale, les Petits Explorateurs de la Musique (PEM'S), axé sur l'écoute, la coordination et la créativité.

Tél. 027 323 49 65 - www.ejma-vs.ch